

学校だより

若菜っ子

若菜小学校 令和4年6月30日

第4号 文責 河邊 勇

㊦かるまでがんばる ㊦からだところをきたえる ㊦なかよくたすけあう

感染防止対策と熱中症予防の両立を

6月1日(水)に、福岡県に発出されていた「福岡コロナ警報」が解除され、本校でも、それまで休止していた体育や音楽の教育活動や学校行事、制限付きではありますが再開したところです。コロナ禍での生活も3年目を迎え、このまま順調に学校生活を送れることを願っています。

しかし、いまだに本県でも700人程度の新規感染者が確認されています。外国からの観光客の受け入れも始まり、今後の動向が気になる場所です。「不要不急の外出を控える・こまめに手洗いや消毒を行う・人との距離がとれない時にはマスクを着用する」といった基本的な感染防止の取り組みを、引き続き継続して行っていただきますようお願いいたします。

ただし、これから本格的な夏を迎えるにあたり、熱中症の予防もしていかなければなりません。学校では、先日校内放送で、「登下校中、周りに人がいない場所では積極的にマスクをはずしましょう。」という呼びかけを行いました。また、「体育の時間には、周りの人との距離を確保し、教師もマスクをはずして授業を行う。」ことを確認したところです。感染症対策と熱中症予防の両立という難しい問題ではありますが、子どもたちの安全を守るために、ご家庭でのご協力もよろしくお願いいたします。

学校行事を再開しています。

5月30日(月)に「交通安全教室」を行いました。1～3年生は「安全な歩行」について、4～6年生は「安全な自転車の乗り方」について、飯塚警察署交通課の方に来ていただき話をさせていただきました。

- 信号機の「青」は「進め」ではなく、「左右の確認をして安全であったら進んでもよい」であることを学びました。歩行者であっても自転車や自動車の運転者であっても、交差点などでは、動作の基本は、「止まれ」であるということだと思います。ご家族でお出かけされた際など、機会があればお子様とお話ししていただきたいと思います。



6月3日(金)には、2年生が「芋の苗植え」を、6月15日(水)には、5年生が「田植え体験」を行いました。どちらの行事も、穂波まちづくり協議会の皆様や、地域の方々、飯塚市の職員の方などたくさんの方々のご協力で実施することができました。秋には、収穫もさせていただく予定です。今から大変楽しみです。



(2年生 芋苗植え)



(5年生 田植え)



個人懇談会について

個人懇談会の希望日程調査票を持って帰っていると思います。

兄弟姉妹関係の時間調整を行いますので、必ず、7月4日までに提出してください。

個人懇談会は、

7月21日(木) 13:30~16:30

7月22日(金) 13:30~16:30

7月25日(月) 13:30~16:30

7月26日(火) 13:30~16:30

に行きます。ただし、学級によっては、出張の関係で実施できない日がありますので、先日配付したプリントをご確認ください。

※新型コロナウイルス感染症予防のため、学校に来るのを控えたいとお考えの方は、その旨担任までお知らせください。

7月行事予定

日	曜	行事
1	金	平和教育発表会
6	水	クラブ活動
8	金	オンライン英会話(6年生)
11	月	PTA役員会(19:00)
12	火	スクールカウンセラー来校
13	水	委員会活動 ゲストティーチャー(3年生習字、4年生調べる学習)来校
14	木	オンライン英会話(5年生) 災害時引き渡し訓練
15	金	味噌づくり(5年生)
19	火	給食終了・地区委員会及び地区懇談会
20	水	学校安全の日・終業式・大掃除
21	木	個人懇談会
22	金	個人懇談会
25	月	個人懇談会
26	火	個人懇談会

夏季休業中の出校日

8月5日(金)

8月25日(木)・26日(金)

3校時授業:11:50下校

(重要) 早めの提出をお願いします

先日、「緊急時児童引き渡しカード」を持って帰っていると思います。このカードは、登校後、大雨などの災害や事件等が起こった際、児童だけで下校ができない状況になった場合に、確実に保護者の方に引き渡すために必要な書類となります。

最近では、梅雨末期に毎年のように大雨による災害が起きています。いざというときに慌てることがないように、提出していただいた「緊急時児童引き渡しカード」を使って、昨年度実施できなかった引き渡し訓練を7月14日(木)に行います。車の進入口や駐車場、受け渡しの方法などは「緊急時児童引き渡しカード」とともに配付した、災害時引き渡し訓練の案内に記載しています。子どもたちの安全を守るための取り組みにご協力をお願いします。

低学年の児童の下校について

今までも何度かお願いをしていますが、低学年の児童が、下校した後、高学年の兄姉を中庭で待っていることが、現在もよく見受けられます。**昨年度は、待っている間に石の投げ合いをして、額にけがをするという事故も起こっています。放課後は、会議などで職員がそれらの児童の安全確認をすることはできません。**

低学年の児童でも、近所の子どもたちと一緒に帰る・児童クラブを利用する等、下校後に学校に残ることがないようにしていただきたいと思います。子どもたちの安全のため、ご理解とご協力をお願いします。